

Profundos debates sobre economía cubana y latinoamericana



La Habana, 28 nov (RHC) Más de 600 delegados y ponentes de ocho países debaten sobre economía cubana y mundial en el Palacio de Convenciones, de esta capital

¿Cómo incrementar las exportaciones en medio del complejo entorno mundial? ¿Cómo insertar a las empresas cubanas y latinoamericanas en las cadenas internacionales de valor? ¿Cómo crear cadenas productivas dentro de nuestras naciones que incrementen la eficiencia? Y, por otra parte, ¿cómo perfeccionar la contabilidad, el control interno y las auditorías para evaluar la eficacia de ese sector productivo?

A la búsqueda de soluciones conjuntas para estos viejos desafíos en un nuevo contexto deben contribuir, al decir de Francisco Borrás, vicepresidente de la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba (ANEC), los Encuentros Internacionales sobre Gestión y Dirección Empresarial, así como Contabilidad, Auditoría y Finanzas que sesionan en el Palacio de Convenciones, desde este miércoles hasta el próximo 30 de noviembre, en sus cuarta y decimotercera ediciones, respectivamente.

Sobre el «comportamiento discreto» de la economía cubana en 2019 abundó el viceministro primero de Economía y Planificación, René Hernández Castellanos, resultado que catalogó de «meritorio», ante un escenario mundial cuyas perspectivas económicas apuntan a la baja y persiste la desaceleración generalizada en América Latina y el Caribe, señala el diario Granma.

Sin obviar la tensa situación financiera que vive el país y el recrudecimiento del bloqueo, el plan 2020, dijo, muestra un «enfoque objetivo, que no renuncia al crecimiento». Seguirán siendo prioridades: no importar lo que se pueda hacer aquí con eficiencia y potenciar al máximo las exportaciones.

También se prestará toda la atención, añadió, a respaldar programas priorizados como el desarrollo turístico, la construcción de viviendas, la inversión extranjera en operaciones y las inversiones de continuidad que tributen a las fuentes renovables de energía, la producción de alimentos y los servicios básicos a la población.

Durante la sesión inaugural, que contó con la presencia de Jorge Cuevas Ramos, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista, también se abordaron los retos y perspectivas de los países del área para insertarse en La Nueva Ruta de la Seda.

Gladys Hernández, especialista del Centro de Investigaciones de la Economía Mundial, comentó que 19 países latinoamericanos y caribeños han firmado el acuerdo para formar parte de la Ruta, Cuba entre ellos, desde noviembre de 2018.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/208500-profundos-debates-sobre-economia-cubana-y-latinoamericana>



Radio Habana Cuba